

# 柳宗悦の思想 その面白さ

白樺教育館 館長  
武田 康弘氏

1. 日 時 2011年7月18日(月・祝)  
15:00～(14:30より受付)
2. 場 所 我孫子市民プラザ 会議室1  
(我孫子駅北口：あびこショッピングプラザ3階)
3. 資料代 500円

大正時代、白樺派のメンバーで民芸運動の創始者でもあった柳宗悦・兼子の夫妻は7年間、新婚時代をこの我孫子で暮らしました。その柳が創り上げた哲学とは？ 白樺文学館初代館長で哲学者の武田先生に語って頂きます。



日本民藝館 蔵

柳は難しい学術的な哲学ではなく、人間の生を輝かせる「健康な思想」をつくろうと努力した。

柳の思想こそ、我が国最大の文化運動であった「白樺派」の精神を現代に生かすための鍵となるものである。

個性の尊重という白樺派の活動を支えた柳哲学は、人間的自由の精神に溢れ、パワフルである。

(武田氏 談)

主催 柳宗悦・兼子の碑をつくる会 (略称「柳の会」)  
我孫子カルチャー&トーク  
千葉県日本韓国・朝鮮関係史研究会

【問い合わせ先】(事務局) 佐々木 090-8495-8834  
gingamasa@yahoo.co.jp